

DETENIDO CANDIDATO DEL MCA

1294 2/22

En la mañana del jueves, día 6, ha sido detenido en Sevilla Rafael Martín, candidato al Senado en esta ciudad por el MOVIMIENTO COMUNISTA DE ANDALUCIA, junto con otros dos militantes.

Rafael Martín ya fue detenido como consecuencia de la campaña de denuncia planteada por el M.C.A. tras el Referendum del 28 de Febrero. Posteriormente, fue detenido, junto con otros 10 dirigentes del M.C.A., por plantear el rechazo del nuevo intento de la UCD de robarnos la Autonomía con el Artículo 144 de la Constitución.

En esta ocasión, vuelve a ser la publicación de unos carteles la excusa dada por el Gobierno para detener a estos compañeros. Concretamente el cartel publicado por el M.C.A. para la campaña electoral al Senado, reproducido en esta hoja.

A pesar de que sobre este cartel no se ha notificado por la Junta Electoral ningún tipo de prohibición, la policía nos detiene, registra nuestras Sedes y domicilios

particulares, retira los carteles de las calles de Sevilla,... Y es que al Gobierno de la UCD le sigue picando que se diga la verdad sobre lo que ocurre en Andalucía.

Ante esta nueva agresión a la libertad de expresión que pone en entredicho el desarrollo democrático del proceso electoral y que supone un nuevo intento del Gobierno de UCD de acallar, a fuerza de represión, la voz de los que luchan por los derechos nacionales de nuestro pueblo, hay que mostrarles con firmeza que sabemos lo que queremos y no estamos dispuestos a ceder.

Por ello, el Movimiento Comunista de Andalucía llama al pueblo andaluz a expresar, por todos los medios a su alcance, su solidaridad con los detenidos y a exigir su inmediata puesta en libertad.

Andalucía, 7-Noviembre-1980

COMITE NACIONAL del MOVIMIENTO COMUNISTA DE ANDALUCIA



Para luchar contra esto:



VOTA ANDALUCISMO REVOLUCIONARIO
MOVIMIENTO COMUNISTA DE ANDALUCIA